
 
 

Schriftliche Anfrage 

Des Klubobmanns Dominik Oberhofer 

An LH-Stv. Dr. Georg Dornauer 

betreffend: Renovierung Landhaus-Tiefgarage 

Schon seit geraumer Zeit werden in der Landhaus-Tiefgarage umfangreiche Umbau- und 

Renovierungsarbeiten durchgeführt. Dabei fällt auf, dass diese schon lange andauern und 

einzelne Bereiche doppelt bearbeitet wurden. So wurde die Einfahrt in der Willhelm-Greil-

Straße nach einer langen Umbauphase wieder zweispurig für den Verkehr freigegeben, nur 

um kurze Zeit später wieder gesperrt zu werden.      

Der unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen: 

1. Was genau sind die Gründe für die Umbau- und Renovierungsarbeiten in der 

Tiefgarage? 

2. Hängen diese Arbeiten direkt oder indirekt mit dem Tausch der Betonplatten am 

Landhausplatz darüber zusammen? 

3. Wieviel kosten die aktuell sattfindenden Arbeiten? 

4. Gibt es unvorhergesehene Verzögerungen oder Arbeiten die bei den Umbau- und 

Renovierungsarbeiten mehrfach durchgeführt werden mussten? 

a. Wenn ja, was sind die Gründe für die Verzögerungen? 

b. Wenn ja, mit welchen Mehrkosten ist dadurch zu rechnen? 

5. Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die 

Anfragebeantwortung: 

a. Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung 

involviert? 

b. Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an 

(Angabe in Halbstunden, z.B. 1,5h)?  

 

 



 
 

 

Innsbruck, am 05.12.2023 


